

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Desa Pasar Benteng, Kecamatan Simpang Empat, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada tanggal 10 Juni 1994. Penulis merupakan anak keempat dari empat bersaudara dari Ayah Nardi dan Ibu Jamilah. Penulis lulus dari SD Negeri 010051 Hessa Air Genting pada tahun 2006, SMP Negeri 1 Simpang Empat pada tahun 2009 dan SMA Negeri 1 Smpang Empat pada tahun 2012. Pada tahun 2013 penulis mengikuti ujian SBMPTN jalur tertulis dan diterima di Program Studi Kimia Jurusan Kimia, Fakultas MIPA, UNIMED. Selain mengikuti perkuliahan di UNIMED juga mengikuti organisasi internal kampus yaitu pengurus Unit Kegiatan Mahasiswa Islam Ar-Rahman, Forum Silaturrahim Mahasiswa Kimia (FORSIMKA) dan asisten laboratorium Kimia Organik I, dan Kimia Analitik III. Selain itu penulis juga pernah mengikuti program Karya Ilmiah Olimpiade Sains Nasional Pertamina (OSN Pertamina) tahun 2016 sebagai salah satu peserta dari 2 kelompok peserta Se-Sumatera Utara. Penulis juga pernah mewakili kampus dalam 10 persentasi karya ilmiah tingkat nasional di Institut Teknologi Surabaya (ITS) tahun 2016 dan persentase 20 besar karya ilmiah tingkat nasional di Universitas Andalas (UNAND) tahun 2017.

Penulis juga pernah kerja Part Time sebagai Penghimpun Zakat Baitul Maal Muamalat KCP Serdang tahun 2015 serta menjadi pengajar bimbel ujian Nasional d SD swasta An-Nizam selama 1 semester pada tahun 2017 serta sambil berjualan gorengan di kampus selama 4 semester di tahun 2013-2014. Penulis juga pernah mengikuti kegiatan kunjungan industri antara lain PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Medan, PT. Asia Sakti Wahid Food Manufactured Medan. Peneliti juga megikuti seminar menjadi pemakalah pendamping dalam seminar Bahasa Indonesia tahun 2016 juga kuliah umum dari PT. Pelindo I tahun 2016. Penulis menyelesaikan kegiatan magang di Pabrik Karet PTPN III Aek Janji Rantau Prapat tahun 2016 dan penulis menyelesaikan Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Pusat Penelitian Kelapa Sawit Medan Provinsi Sumatera Utara.

